

Fecha 17.11.2015	Sección Información General	Página 16
---------------------	--------------------------------	--------------



• Fue de 97% la evaluación a maestros

El problema de los maestros de la CNTE para aceptar la reforma educativa sigue siendo un dolor de cabeza para las autoridades federales y estatales, aunque para la SEP de Aurelio Nuño hay la confianza de que se logrará concluir el proyecto de evaluación antes que finalice el año.

El fin de semana se registraron incidentes menores de los inconformes con afectaciones a unos 4,000 maestros que buscaban realizar su examen de evaluación. La SEP determinó que los reprogramará.

Una buena noticia para los maestros que han realizado su examen es precisamente que en febrero se tendrán los resultados y, sin temor a equivocarnos, la mayoría saldrá con buen nivel incluso para ocupar nuevos cargos o mejorar sus condiciones salariales.

En cambio, hay malas noticias para los líderes de la CNTE y sus agremiados, la PGR de Arely Gómez logró obtener más órdenes de aprehensión contra esos rijosos acusados por un sinnúmero de delitos del orden federal y desde luego del fuero común.

Si agregamos a esas malas noticias para los manifestantes o inconformes, que están en la lista unos 200,000 maestros que les descontarán su salario por faltistas, entonces sus quincenas se verán mermadas y ahora podemos advertir que los cabecillas de este movimiento ya no tienen caja chica para reponerles esos recursos.

En Oaxaca, que gobierna Gabino Cué, se ha disminuido la fuerza de los rijosos sindicales de la CNTE sección XXII luego que les cerraron la caja proveedora de recursos.

Pasa lo mismo en Guerrero, Michoacán y Chiapas, así como Michoacán donde se han centrado los esfuerzos en conjunto con el gobierno federal para frenar la serie de chantajes que mantenía en el poder a los maestros de la Coordinadora.

Entonces, basta esperar a concluya la evaluación para conocer en qué condiciones estaban los maestros y la nueva ruta que seguirá el gobierno en esta reforma para alcanzar los objetivos de mejorar en la capacitación magisterial y en consecuencia una calidad de educación a los miles de alumnos.

LA SEMANA PASADA LE DI CUENTA que Gerardo Ruiz Esparza modificó su agenda para recibir una comisión de Morena para analizar el proyecto de Andrés Manuel López Obrador para el nuevo aeropuerto de la Ciudad de México, bueno después de tres horas de esa reunión el titular de la SCT determinó que no son viables esos proyectos y que se duplicarían los costos y obviamente las aerolíneas lo trasladarían al cargo de los pasajeros, es decir, más caros los boletos. Además que a diferencia del proyectado será autofinanciable y el que ofrece AMLO requiere de recursos públicos.

EL LÍDER DE LOS SENADORES del PRI, Emilio Gamboa, adelantó que hay confianza de lograr acuerdos con sus pares de las otras fracciones para sacar adelante la Ley Federal de Transparencia. Buscan con ello estar a la altura de las demandas de la sociedad, pues entienden que el avance en la transparencia de la gestión pública, es

Continúa en siguiente hoja



Fecha 17.11.2015	Sección Información General	Página 16
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

un requisito indispensable en la consolidación del estado de derecho y asegurar el desarrollo nacional. Naturalmente es la base fundamental en beneficio directo de los mexicanos.

UNA BUENA PARA LOS CAPITALINOS es la instalación de nuevas videocámaras en diferentes puntos de la ciudad. El compromiso de **Miguel Ángel Mancera** fue precisamente tener mayor cobertura en los puntos más conflictivos para combatir las redes delictivas. Calzada de las Águilas al poniente es una de las beneficiadas.

Esa estrategia ha permitido al Procurador **Rodolfo Ríos** reforzar las investigaciones con su área de inteligencia para desarticular bandas dedicadas al asalto, secuestro, ejecuciones y más, por ejemplo el caso Narvarte, los asaltos a joyerías diversas como del centro comercial Santa Fe y hasta los personajes que colgaron un cuerpo sobre un puente en Izta-palapa relacionados con reos o internos del Reclusorio Oriente.

jachavez77@yahoo.com